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Karina Aristy, supervisa la construcción 
de distintas obras en el municipio
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- 
OCTUBRE 4, 2024 La alcaldesa del municipio Higüey, Karina Aristy, visito distintas zonas del municipio, 
durante un recorrido fue supervisado los avances de la construcción de distintas obras del Presupuesto 

Participativo 2023.

Entre los lugares visitados por la alcaldesa destacan el encache de una cañada en el sector El Obispado, uno 
de los sectores beneficiados por el Presupuesto Participativo 2023. “Estamos viendo el resultado del trabajo 

de la alcaldía en beneficio de todos nosotros “expreso un residente del sector.

Durante el recorrido, la alcaldesa también encabezó un operativo de limpieza en el Monte Santa María, para 
posteriormente ser recibida por los residentes del sector Villa María, en el cual se está en ejecución de la 

construcción de aceras y contenes.

A su llegada Karina, fue abordada por comunitarios los cuales expresaron estar agradecidos con los trabajos 
desarrollados por la alcaldía en beneficio de todo el sector. “Estamos viendo cambios reales y necesarios en 

nuestro entorno, y eso es algo que agradecemos profundamente” destacaron los comunitarios.

La alcaldía continuara trabajando en favor del desarrollo de nuestra ciudad, mejorando la calidad de vida de 
cada munícipe.



La Alcaldesa Karina Aristy Participa en Mesa 
de Trabajo para Mejorar el Sistema de Transporte 
Estudiantil (TRAE).
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- 

25 SEPTIEMBRE, 2024 La Alcaldesa Karina Aristy participó en una mesa de trabajo dedicada a la optimización 
del Sistema de Transporte Estudiantil (TRAE). Durante la sesión, se socializaron importantes temas como el 
protocolo de reclutamiento y el levantamiento del proceso del personal encargado del transporte, así como 

la asignación de autobuses y la capacitación del personal.

El objetivo principal de esta iniciativa es garantizar un servicio de transporte seguro y eficiente para los 
estudiantes de nuestra comunidad. Aristy destacó la importancia de establecer nuevas rutas que se adapten 

a las necesidades actuales de los usuarios, asegurando así una mejor cobertura y accesibilidad.

«Todos los presentes estamos comprometidos en ofrecer un transporte estudiantil de calidad, y estas mesas 
de trabajo son fundamentales para identificar áreas de mejora y poner en marcha acciones concretas», 

afirmó la Alcaldesa.

La reunión contó con la participación de la gobernadora Martina Pepén, el director de la Regiónal 12 Esteban 
Castillo, el director del distrito educativo 12-01 Ambiorix Bastardo, así como del equipo técnico del TRAE, entre 

otras autoridades provinciales y municipales.



La Alcaldía de Higüey Apoya a Emprendedoras.
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La alcaldía para el desarrollo de este facilitó la instalación de mesas y bambalinas, asegurando que cada 
participante contara con un espacio adecuado para mostrar su oferta. Los asistentes pudieron encontrar una 
variedad de artículos, incluyendo ropa, zapatos, postres, adornos navideños y productos de aseo personal, 

cuidado del cabello entre otros.

Este bazar no solo promovió la economía local, sino que también sirvió como una plataforma para que las 
emprendedoras compartieran sus historias y establecieran conexiones con las decenas de munícipes.

La alcaldía reitera su compromiso con el apoyo al emprendimiento y la innovación, destacando realizar más 
eventos similares.

23 OCTUBRE, 2024 La Alcaldía de Higüey, a través del departamento de Emprendimiento e Innovación, llevó 
a cabo un exitoso bazar que reunió a 22 emprendedoras locales, brindándoles un espacio ideal para exhibir y 
vender sus productos. El evento se realizó en el parque Don Carlos, con el objetivo de fomentar el 

emprendimiento en el municipio y apoyar a las jóvenes que están impulsando sus propios negocios.
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La Alcaldía realizó Operativo Médico Preventivo: 
Contra el Cáncer de Mama.

11 OCTUBRE, 2024 La alcaldía de Higüey realizó este viernes un amplio operativo médico preventivo durante 
todo el día, con el fin de brindar atención y servicios de salud a las mujeres para prevenir el Cáncer de Mama.

Con la presencia de la Alcaldesa Karina Aristy, en el operativo incluyó charlas educativas para saber cómo 
tocar sus mamas, sonografías mamarias, área de farmacias para proveer medicamentos, también se destacó 

la participación de varios profesionales de la salud.

Entre los médicos presentes estuvieron los doctores Melvin Piñeiro, Juan Manuel Sierra, Deisy Cedano y 
Alejandro Báez, quienes ofrecieron consultas en medicina interna. Además, la oncóloga Marelis Inirio, brindó 

atención especializada en prevención y detección temprana de cáncer.

En el área de sonografía, participaron los doctores Malik, Rijo, César García y Grecia Pilier, quienes realizaron 
estudios mamarios para contribuir a la prevención de enfermedades.



Alcaldía de Higüey Realiza Capacitación 
sobre Presupuesto Participativo 
Municipal
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23 OCTUBRE, 2024 La Alcaldía de Higüey llevó a cabo un taller de capacitación sobre Presupuesto 
Participativo Municipal, dirigido a colaboradores de la alcaldía, miembros de la comunidad y el comité de 
seguimiento del presupuesto participativo 2023-2024. Este encuentro se realizó a solicitud de la alcaldesa 

Karina Aristy, quien busca fortalecer la participación ciudadana en la gestión municipal.

Los facilitadores del taller, Leivan Díaz y Heidy Torres, de la Federación Dominicana de Municipios (Fedomu), 
guiaron a los participantes a través de los principios y procesos del presupuesto participativo, promoviendo 

una mayor transparencia y colaboración entre la administración municipal y la comunidad.

El evento contó con la participación destacada del director de Desarrollo Social, Juan Carlos De Lain, así como 
miembros del concejo de regidores encabezados por su presidente, el Lic. Juan Francisco Dalmasi (Manino). 
También se unió a la actividad el presidente de la Federación de Asociaciones de Juntas de Vecinos de la 

provincia La Altagracia, Julio César Cedano (Cabola), junto a otros comunitarios y personalidades.

Este taller es un paso significativo hacia la construcción de una gestión municipal más inclusiva y 
participativa, donde la voz de la comunidad sea escuchada y considerada en la toma de decisiones.



La alcaldía de Higüey entra en sesión 
permanente, ante los efectos de una vaguada.
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1 NOVIEMBRE, 2024 La dirección de Gestión de Riesgo de la Alcaldía de Higüey entra en sesión permanente 
debido a que seguiremos bajo la incidencia de una vaguada y nuestra provincia se encuentra en alerta 

amarilla.

Como alcaldía tomamos todas las medidas de seguridad, garantizando la limpieza de imbornales, la recogida 
de basura, equipos de respuesta, así como también mantener a la población informada durante el paso de la 

vaguada.

Exhortamos a la población a tomar todas las medidas seguridad y estar atentos a los informes, ya que se 
espera la ocurrencia de aguaceros, tormentas eléctricas y ráfagas de viento los cuales podrían estar causando 

estragos durante el fin de semana.



La alcaldesa Karina Aristy realiza entregas de 
alimentos en sectores y comunidades del Municipio. 
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NOVIEMBRE 15, 2024 La alcaldesa de Higüey, Karina Aristy, realizó una visita al sector Los Soto abajo, donde 
llevó a cabo la entrega de ayudas a los moradores de esta comunidad trabajadora.

En otra importante acción, la alcaldesa acudió al sector Mamá Tingó para brindar entregas de alimentos a las 
familias impactadas por las lluvias.

De igual manera, la alcaldesa visitó La Palma de Villa Cerro y otros sectores del municipio, donde entregó 
alimentos a las familias perjudicadas por las precipitaciones, reafirmando su presencia en los momentos más 

difíciles.
“Nuestra prioridad es estar cerca de nuestra gente, brindándoles apoyo y soluciones cuando más lo necesitan. 
Seguiremos trabajando de la mano con cada comunidad para construir un Higüey más fuerte, solidario y 

unido,” expresó la alcaldesa Karina Aristy.



La alcaldesa Karina Aristy participó en supervisiones
y reuniones clave para el mejoramiento del municipio 
de Higüey.
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15 NOVIEMBRE, 2024 La alcaldesa de Higüey, Karina Aristy, participó en una reunión estratégica junto al 
director operativo de la Presidencia, Aníbal Díaz Belliard, la gobernadora provincial Martina Pepén y 
miembros de la comisión encargada de coordinar la organización del próximo Consejo de Ministros en 

nuestra provincia.

Además, la alcaldesa en compañía del director del INDRHI, el ingeniero Olmedo Caba Romano, y otras 
autoridades provinciales, realizó varios levantamientos para identificar puntos vulnerables en la ciudad.

Como parte de su agenda, Karina Aristy se trasladó al sector Santa Clara para supervisar los trabajos de 
reparación de unas alcantarillas, una obra que se realiza en coordinación con el Ministerio de Obras Públicas.

De igual forma, junto al Director Regional de Obras Públicas, Villijant Tavárez, la alcaldesa realizó un 
levantamiento en la carretera Machatalupe. En este lugar, evaluaron la ampliación de unas alcantarillas para 
prevenir inundaciones durante la temporada de lluvias, reforzando así su compromiso con la protección de 

los ciudadanos frente a fenómenos naturales.

También, la alcaldesa se solidarizó con las familias afectadas por las recientes lluvias en el sector Mamá Tingó. 
Durante su visita, supervisó personalmente las viviendas impactadas y realizó un levantamiento detallado de 

las necesidades más urgentes para canalizar soluciones efectivas.

“Nuestro compromiso es trabajar sin descanso para mejorar las condiciones de vida de nuestras 
comunidades y atender con prontitud las necesidades más apremiantes,” afirmó la alcaldesa Karina Aristy.



Alcaldesa Karina Aristy se Reúne con Director 
de Promipyme para Coordinar Proyectos 
Beneficiosos para la Provincia.
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.NOVIEMBRE 20, 2024 La alcaldesa del municipio Higüey Karina Aristy, sostuvo una importante reunión con 
el director general del Consejo Nacional de Promoción y Apoyo a la Micro, Pequeña y Mediana Empresa 
(Promipyme), Fabricio Gómez Mazara, con el objetivo de coordinar diversos proyectos que impactarán 

positivamente en el desarrollo económico y social de la provincia.

Durante el encuentro, las autoridades acordaron la implementación de iniciativas estratégicas que 
favorecerán a los micro, pequeños y medianos empresarios locales, generando nuevas oportunidades de 

empleo y fortaleciendo el tejido productivo de la región.

«Este encuentro es un paso clave para seguir impulsando el crecimiento económico de nuestra comunidad. 
Agradezco al director de Promipyme por su disposición y apoyo para trabajar de manera conjunta en 

proyectos que contribuirán al bienestar de nuestros ciudadanos», expresó la alcaldesa Karina Aristy.

Por su parte, Fabricio Gómez Mazara destacó la importancia de la colaboración entre el gobierno local y las 
instituciones nacionales, y se comprometió a seguir brindando el respaldo necesario para que los proyectos 

sean ejecutados con éxito, beneficiando a los emprendedores y microempresarios de la provincia.

Con este tipo de iniciativas, la gestión de la alcaldesa Aristy continúa demostrando su compromiso con el 
desarrollo económico y la mejora de la calidad de vida de los habitantes de la provincia.



La alcaldesa Karina Aristy, entre las 15 Mejores 
Valoradas  por Gala Media Group
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22 DE NOVIEMBRE, 2024 LLa alcaldesa de Higüey, Karina Aristy, ha sido reconocida como una de los 15 
alcaldes mejor valorados del país en el marco de la Asamblea General de Municipios, organizada por la 

Federación Dominicana de Municipios (FEDOMU) y la Liga Municipal Dominicana.

El reconocimiento otorgado destaca el trabajo, liderazgo y compromiso de la alcaldesa Aristy entre 160 
alcaldes evaluados en esta destacada iniciativa. 

Este reconocimiento es una muestra del esfuerzo continuo  de la gestión municipal por mejorar el municipio 
de Higüey. 

La alcaldesa recibió el reconocimiento en un acto que reunió a las principales figuras del ámbito municipal. 
Durante su discurso, Karina Aristy agradeció el apoyo de su equipo de trabajo y a todos los higüeyanos .



La Alcaldía de Higüey inaugura “La Navidad de 
Todos “con un espectacular encendido navideño. 

ayuntamientohiguey.gob.do | @alcaldiadehiguey2024

DICIEMBRE 2, 2024 El Parque de la Salud se transformó en un escenario de luces y emociones al dar inicio 
oficial a “La Navidad de Todos”, un evento organizado por la Alcaldía de Higüey en colaboración con la 

Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia (PROPEEP).

La actividad encabezada por la alcaldesa Karina Aristy y el director general de PROPEEP, Roberto Ángel 
Salcedo, marcó el inicio de la temporada navideña en el municipio, con un mensaje de unidad, esperanza y 

alegría para todas las familias higüeyanas.

La alcaldesa destacó la importancia de esta fecha como símbolo de unión y fraternidad.

“Este es un pueblo donde todos somos hermanos, y hoy nos reunimos para encender no solo este árbol de 
Navidad, sino también nuestras esperanzas y el espíritu de solidaridad que nos caracteriza. Agradezco 
profundamente a Roberto Ángel Salcedo y su equipo por este esfuerzo conjunto que llena de alegría a 

nuestra comunidad”, expresó.

Aristy también aprovechó la ocasión para agradecer a colaboradores, autoridades y a las familias presentes, 
dedicando un aplauso especial a los niños, quienes fueron protagonistas de la velada.

El director de PROPEEP resaltó el impacto positivo de estas actividades en las comunidades, señalando que 
forman parte de una estrategia integral impulsada por el presidente Luis Abinader para fortalecer los 

gobiernos locales.

“No se trata solo del encendido de luces, sino de un proyecto que promueve la unión familiar y enriquece la 
oferta cultural y artística en nuestros municipios. La Navidad de Todos busca ser un espacio de encuentro y 
disfrute para toda la familia higüeyana, donde la tradición y la alegría se viven al máximo”, expresó Salcedo.
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